

## **Communiqué de presse**

Luxembourg, 28 mars 2017

L'association Scouting in Luxembourg (SIL), qui regroupe les Lëtzebuergger Guiden a Scouten (LGS) et la Fédération des Eclaireurs et Eclaireuses du Luxembourg (FNEL), porte à la connaissance du public qu'un mouvement de jeunes nommé «Europa Scouten vu Lëtzebuerg» ou «Guides et Scouts d'Europe du Grand-Duché de Luxembourg ad experimentum» commence à se profiler au Grand-Duché du Luxembourg.

Ce mouvement, qui n'est reconnu ni par l'Organisation Mondiale du Mouvement Scout ni par l'Association mondiale des guides et des éclaireuses, est un mouvement catholique en dehors du scoutisme officiel fondé par Robert Baden-Powell. Cette association née en Autriche est connue pour ses pratiques conservatrices (exemples : il faut être catholique pour pouvoir faire sa promesse scoute ; pratique d'une séparation stricte des deux sexes lors des activités; le port d'une jupe pour les filles et le short pour les garçons sont obligatoires ; le mariage catholique est imposé aux chefs qui vivent en couple, etc.). Ce mouvement indique également que l'archevêque du Luxembourg est un des associés fondateurs<sup>1</sup>.

Les LGS et la FNEL, membres fondateurs de l'Organisation mondiale du Mouvement Scout, se distancient du mouvement «Europa Scouten vu Lëtzebuerg» ou «Guides et Scouts d'Europe du Grand-Duché de Luxembourg ad experimentum» qui ne représente, à leurs yeux, ni les valeurs scoutes qui sont entre autres le respect, la tolérance, l'adaptation et l'esprit critique, ni les principes du Mouvement Scout reconnu.

**Michèle Meyer**  
Commissaire Générale LGS

**Georges Krombach**  
Commissaire Général FNEL  
Président SIL

**Contact presse :**

Georges KROMBACH – Président SIL / 621 28 33 90 / [gkrombach@gmail.com](mailto:gkrombach@gmail.com)

<sup>1</sup> <http://www.etat.lu/memorial/2016/C/Html/1947/2016098872.html>